

http://www.sainte-marie-lyon.fr/ Recherche...

Sainte-Marie Lyon 0 Créer Modifier la page Modifier avec Visual Composer Copier dans un nouveau brouillon

SAINT-PAUL LA VERPILLIERE MADEIRA Salutations, Henri Brenders

Accueil Esprit maison Les formations Culture Infos pratiques En lien Actualités Espaces

“ Elever quelqu’un c’est d’abord l’élever à ses propres yeux. ” Simone Weil

A Lyon ou La Verpillière, nous nous efforçons, avec les familles, leurs enfants professeurs, les éducateurs, le personnel, de bâtir une maison d’éducation. Dans l... des pères Maristes, fondateurs de l’école, nous accueillons des élèves de la maternelle au master, soucieux de leur offrir des lieux cohérents avec une exigence et une ouverture intellectuelles, culturelles et spirituelles. « Elever quelqu’un »: comme cette tâche est chaque jour à reprendre ! Comme elle est difficile si on manque de l’esprit de patience, de simplicité et de confiance de Marie ! Puissent ces pages numériques permettre e...

- Projets internationaux - Lyon et La Verpillière
- La classe bilangues
- Arts plastiques
- Musique
- Cinéma
- Bibliothèque
- BDI
- Théâtre
- Education Physique et Sportive

En continuant à utiliser le site, vous acceptez l'utilisation des cookies. Plus d'informations

http://www.sainte-marie-lyon.fr/projets-internationaux/

FR 10:13